
                                   

Verbale n.5 

Il giorno 22 aprile 2017 alle ore 12,00, si è riunito presso la biblioteca del Liceo di Montella  il 

Consiglio d’Istituto, per discutere e deliberare in merito ai seguenti argomenti all’o.d.g : 

1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2) Storno finanziamento “Progetto scacchi” /Liceo musicale 

3) Convezione/accordo con le associazioni “Scacchi – Ginestra- Cambridge” 

4) Comunicazioni viaggio di istruzione a Barcellona 

5) Varie ed eventuali 

 

Sono presenti :il Dirigente Scolastico prof.ssa Emilia Strollo  

per la componente genitori Nigro Gerardina, Ciociola Salvatore, Gramaglia Fabio, assenteVarallo Sonia; 

per la componente docente i proff. Natella Giuseppina, Annunziata Stradiotti, Corso Anna Maria; assenti i 

proff. Biancardi Lucia, Bocchino Anna, Ciletti Ida, Ficetola Raffaele, Parenti Aniello; 

per la componente Personale ATA i signori De Angelis Cosimo e Palma Nicola; 

per la componente alunni Gaeta Carmine, Palatucci Annamaria, Doria Costantino, assente Chieffo Walter. 

Funge da segretaria verbalizzante la prof. ssa Natella  

In apertura di seduta, constatatane la validità, la Presidente sig.ra Gerardina Nigro rivolge il saluto a tutti i 

componenti ed invita a discutere e a deliberare in merito ai punti all’ordine del giorno.  

  (Delibera n.25) 

Primo punto all’o.d.g.: Lettura e approvazione verbale seduta precedente. La Dirigente legge e illustra il 

verbale della seduta precedente. Il Consiglio, condividendone i contenuti, approva il verbale della seduta 

precedente. 

(Delibera n.26) 

Secondo punto all’o.d.g.: Storno finanziamento “Progetto scacchi” /Liceo musicale 

La Dirigente Scolastica comunica che, con soddisfazione di tutti, la squadra di scacchi dell’Istituto si è 

qualificata per le finali nazionali che si terranno nei giorni 4-5-6-7 maggio p.v. a Montesilvano. Di seguito, 

con riferimento a quanto si evince dal bilancio d’Istituto, evidenzia che per il “Progetto scacchi” è stato 

previsto un budget di 2100 (per cancelleria, per materiale specialistico e per beni terzi, quali noleggio 

pullman) nel quale non rientrano le spese di soggiorno in caso di qualificazione degli studenti. Pertanto 

propone al Consiglio di esprimere il proprio consenso allo storno della somma necessaria a coprire le spese 

di viaggio e soggiorno dei cinque finalisti e del docente accompagnatore. Su suggerimento dell’ing. 

Gramaglia, propone altresì di “destinare” la rimanente quota economica del progetto, alla copertura delle 

spese di trasporto inerenti le classi del liceo musicale che, sempre nel mese di maggio, parteciperanno ad un 

concorso musicale a Bovino (BN). Nello specifico si propone di preventivare le spese nel modo seguente: 

circa 1000 euro per il soggiorno, circa 700 euro per il trasporto, la restante parte del budget e/o eventuali 

economie saranno impegnate per il trasporto dei ragazzi a Bovino.  

 Il Consiglio, ascoltata e condivisa la proposta della Dirigente, approva all’unanimità lo storno finalizzato 

a sostenere attività di eccellenza quali la partecipazione a concorsi e finali nazionali. La rimodulazione 



sarà graduata in proporzione alle spese, come sopra indicato, e comunque contenuta nel budget di 

2100 euro previsto per il progetto scacchi.  

(Delibera n.27) 

Terzo punto all’o.d.g.: Convezione/accordo con le associazioni “Scacchi  – Ginestra- Cambridge” 

La Dirigente comunica al Consiglio che l’Istituto Cambridge ha individuato il “R. d’Aquino” sede di esame 

per la relativa certificazione linguistica. A questo servizio potranno accedere, oltre agli studenti interni, 

anche quelli delle scuole viciniori e comunque soggetti esterni. Tale opportunità non ha alcun costo per la 

scuola che, di contro, con quest’ulteriore riferimento formativo, acquisisce prestigio. Il 31 maggio 2017 è la 

data fissata per gli esami che si terranno presso la sede del Liceo Scientifico. Considerati il servizio offerto e 

i vantaggi d’immagine, si richiede la possibilità di sottoscrivere la convezione con l’Istituto Cambridge con 

validità per il corrente anno e fino al 30.07.2018, con possibilità di rinnovo. 

Viene altresì richiesta la possibilità di sott oscrizione di un protocollo di intesa e di una convenzione 

rispettivamente con l’associazione “Ginestra” e l’associazione sportiva dilettantistica Circolo Scacchistico di 

Montella. La dirigente sottolinea che da anni queste due associazioni promuovono e condividono 

proficuamente con il nostro Istituto obiettivi formativi comuni ed è opportuno formalizzare questa 

collaborazione. 

Il Consiglio, vagliate le proposte di sottoscrizione di convenzioni-accordi illustrate dalla dirigente, verificata 

la loro coerenza con il PTOF, considerati il prestigio delle associazioni proponenti e la validità dei risultati 

già riscontrati, approva all’unanimità la sottoscrizione delle convezioni. Queste saranno allegate al 

presente verbale. 

(Delibera n.28) 

Quarto punto all’o.d.g.: Comunicazioni viaggio di istruzione a Barcellona 

La Dirigente comunica al Consiglio che l’agenzia aggiudicataria del viaggio a Barcellona, per problemi 

tecnici del sistema di prenotazione della “Grimaldi Lines”, non ha potuto bloccare nei tempi opportuni i posti 

sul traghetto (come risulta anche dalle e-mail agli atti della scuola). A causa di questo, il viaggio di istruzione 

non potrà concludersi entro aprile, come previsto dal bando di gara, ma si potrebbe realizzare solo dal 29 

aprile al 4 maggio. La dirigente dichiara altresì di aver più volte sollecitato l’agenzia ad attenersi ai punti del 

bando tuttavia, avendo riscontrato che la “Grimaldi Lines” è l’unica linea di traghetti operante tra 

Civitavecchia e Barcellona, che ci sono stati oggettivi impedimenti tecnici e che i tempi sono molto ristretti, 

chiede al Consiglio di esprimersi in merito all’annullamento del viaggio di istruzione ovvero chiede la 

conferma dello “sforamento” di data.  

Il Consiglio, ascoltata l’analisi della Dirigente, considerato l’entusiasmo degli studenti e visto che da tempo 

le famiglie hanno già versato la quota di acconto, delibera all’unanimità di portare a termine il viaggio 

spostando la data della sua realizzazione e confermando il periodo dal 29 aprile al 4 maggio. 

Esauriti gli argomenti all’o.d.g., la riunione termina alle ore 13.00. Il presente verbale è redatto sulla scorta di 

appunti e verrà approvato nella prossima seduta. 

 

    Il Segretario                                                                                                Il Presidente 

Prof.ssa Giuseppina Natella                                                                      Sig.ra Gerardina Nigro 

 

 

 


